

第一回デイサービスふれあい

将棋大会開催



デイサービスふれあいのご利用者の中には、将棋を趣味にされている方がいらっしゃいます。今回ふれあいでは、鶴岡老人福祉センターで将棋を楽しんでいる地域の方5名に参加していただき、ふれあいのご利用者3名、職員2名と対戦するかたちで、第一回デイサービスふれあい将棋大会を3月22日（水）にふれあいで開催しました。真剣に対局する中にも、和気あいあいと笑顔あふれる大会となりました。

はじめは余裕の職員も結局完敗でした。

1局では物足りなく、2局3局と楽しまれていました。

ご協力いただいた皆様に、ふれあいより心ばかりのお礼の品をお贈りしました。

普段と違う対戦相手に「う～ん」と唸りながらも対局を楽しまれていました。

ふれあいのご利用者もたっぷり対局を楽しまれ、開催できて良かったと感じました。ご利用者が趣味を楽しむために、これからもこのような取り組みを続けていきたいと思っております。

今回ご協力いただいた鶴岡老人福祉センターの皆様には本当に感謝申し上げます。また次回も来ていただけるとのことで、2回3回と続けていきたいと思っております。（ふれあい所長 恩田）